



ADOLESCENTES EN MOVILIDAD HUMANA El cuidado de su salud sexual y salud reproductiva

¿Si soy una persona en
situación de movilidad humana
cuáles son mis derechos y
responsabilidades en el
Ecuador?



De acuerdo a la Constitución ecuatoriana todas las personas que viven en el país de manera permanente o temporal, sin ninguna excepción, tienen los mismos derechos y deberes que las y los ecuatorianos.



Las personas en movilidad humana están reconocidas en la Constitución como un grupo prioritario porque por su condición pueden tener situaciones de mayor vulnerabilidad.



Recuerda:

Todas las personas que viven en territorio ecuatoriano, de manera permanente o temporal, tanto nacidos en Ecuador, con nacionalidad ecuatoriana y personas migrantes y refugiadas tienen los mismos derechos y responsabilidades.